
本日のプログラム（ 11月 1日） *************** 本 日 の 例 会 ***************

開会宣言（点鐘）
国歌並びにロータリーソング斉唱
ビジターの紹介
会長の時間
幹事報告
出席報告
委員会報告
ニコボックス

12：30

長尾　淳子　会長
長尾　淳子　会長
倉園　晴義　幹事

佐賀関　和男　出席委員長
担当委員長

林　新太郎　親睦委員長

「奉仕の理想」
************  今後のプログラム ************

〈今週のお祝い〉

パートナー誕生日
平川　奉也会員　愛美夫人 11月 2日

11月 3日
11月 5日
11月 6日
11月 8日

結婚記念日 古本　太　会員
秦野　真郎会員
平川　奉也会員
田尻　悦久会員

11月 9日田崎　克尚会員会員誕生日

三村彰吾ガバナー公式訪問
第2119回 2024年11月 7日（木） 12:30 ～

米山記念奨学生の卓話
第2120回 2024年11月15日（金） 12:30 ～

夜の例会「無敵のおやじ」
第2121回 2024年11月29日（金） 18:30 ～

平川　奉也会員卓話
第2118回 2024年11月 1日（金） 12:30 ～

在籍記念 草野　達也会員
衛藤　薫　会員
秦野　真郎会員

10月 4日（ 5年）
10月 7日（ 9年）
10月10日（16年）

出　席　報　告
2024年 10月 18日（金）

会員総数 出席会員 出席率 ゲスト ビジター
39 28 74 0 2

創立記念
岩切　知美会員 (株)成美　H24年11月1日(12年)

＊12:10集合  会場:トキハ会館６F ｢さくらの間」

池　侑娜さん（大分東米山奨学生）

ロータリーソング 【奉仕の理想】

奉仕の理想に集いし友よ

御国に捧げん我等の業

望むは世界の久遠の平和

めぐる歯車いや輝きて

永久に栄えよ

我等のロータリー
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国際ロータリーテーマ
RI会長 ステファニーＡ・アーチック

RI第2720地区スローガン
ガバナー　三村彰吾

大分南ロータリークラブスローガン
会長　長尾淳子
幹事　倉園晴義

大分南ロータリークラブ

例会日 ： 毎週金曜日 12:30~13:30
例会場 ： 大分市府内町トキハ会館4F
友好クラブ：RI第3490地区 基隆東南扶輪社　　提唱インターアクトクラブ ： 福徳学院高等学校
姉妹クラブ：RI第3860地区 セブポートセンターロータリークラブ

バナーの由来。山は、たたなわる霊山の山並み、静謐な環境の学園の杜。川は、清澄大分川、生新発刺たるベッドタウン
の未来図。藤は、聖域西寒多神社の藤棚で、室町時代より御神酒をつくって奉納していた、由緒ある契りのシンボルです。

TEL  097-532-0611
FAX  097-532-8386

URL ： http://www.oita-minami-rc.jp
E-mail：oitaminamirc@mist.ocn.ne.jp

The  Magic  of  Rotary

寛容な心で、ロータリーの未来、
そして若者の未来を考えよう

一人一人が愛と、四つのテストを胸に、
家族に、世界に、ピースフルな日々を



第2117回の例会

会長の時間

長尾　淳子 会長

　☆二十四節気　寒露　七十二候　きりぎりす戸
に在り きりぎりすが、戸口で鳴くころ、山野に
出かけて虫の声を楽しむ事を、虫聴きと言います。
日本語っ て美しいですね。
　☆本日の事　キャディーの日。東京都小平市に
ある名門「小金井カントリー俱楽部」が 2018 年
に申請。
「1 をピン・0 をホール・18 を 1 ラウンドの標
準的ホール数」と見立て制定。プレイヤーを支え
てくれるキャディーに感謝する日とするのが目的。
以前プレイ中、自分のミスショットをキャディー
さんのせいにするお客様がいました。普段はお立
場のある方なのに、残念でその方とはその後、ご
一緒のラウンドは、遠慮させていただいてます。

　9月に家庭集会が実施されました。テーマは「私
と四つのテスト」
　先輩ロータリアンから、その成り立ちを伺い、
改めて感銘を受けた会員の言葉。【理念を押し付
ける文言ではなく、仲間に対しての疑問形である。
当社の理念を、来期、社員の共感を呼び起こすた
めに疑問形に変更して社員の心に響かせたい】こ
の言葉にこの班の会員はみな共鳴したそうです。
　最近の新入会員さんは全く知らないと言う意見
もあり、それを私も感じておりましたので、印刷
物に致しました。
　地域とのコミュニケーションの重要性が話題に
上がった班もあったようです。ロータリーは地域
や企業とのつながりを深めることが大切だと言う
意見。
　リーダーとして公平性、公平さを保つのも難し
い課題、公正な判断と個々の利益をどう調整する
かというジレンマがあるとの意見が共有され、厳
しい決断が求められる場面でも、公平な判断を行
うことの大切さを改めて確認した、という班もあ
りました。
　公私で実践し、成功事例の共有をクラブや会社

－ 2 －

１．当番クラブの大分城西ＲＣの方よりＩMの参

　　加への礼状が届いておりますのでご報告いた

　　します。

２．来週10月25日は休会、次回の例会は11月1日

　　（金）です。

　　宜しくお願いいたします。

幹　事　報　告〈   10  月  18   日  〉

で行う、この四つのテストを仕事にいかに当ては
めて行くかを再認識した。
　この四つのテストを意識することなく実践でき
たなら､まさしく高潔な人物になれるだろう､との
感想に参加した全会員が、大きくうなずいた班。

　腰を据えて、ゆっくり、本音で語り合う、ロー
タリアンという同志との時間は、心の栄養と自身
をスキルアップさせる大切で尊い時となった事と
思います。

　　　　♪♪♪旅立つ秋♪♪♪

　　　　愛はいつも束の間
　　　　このまま眠ったら
　　　　二人 これからずっと
　　　　はぐれてしまいそう
　　　　明日あなたのうでの中で
　　　　笑う私がいるでしょうか
　　　　、、、、、、、
　　　　夜明け前に見る夢
　　　　本当になるという
　　　　どんな悲しい夢でも
　　　　信じはしないけれど
　　　　明日霜がおりていたなら
　　　　それは凍った月の涙
　　　　秋は木立をぬけて
　　　　今夜遠く旅立つ
　　　　今夜遠く旅立つ

　　　　　　　　　　　  " by  yuming”



ニコボックス〈 10 月 18 日〉

卓 話 〈  1 0 月 1 8 日 〉

林　新太郎会員（2 口）

　10月12～13日の行橋～別府100kmウォークに
参加し何とか完歩できましたが、頑張りすぎて風
邪を引き込みました。完歩を記念してニコボック
スさせて頂きます。

倉園　晴義会員（2 口）

　登山楽しかったです。基隆訪問の準備有難うご
ざいます。

利光　宏一会員（2 口）

　倉園幹事、衛藤会員、三宮会員、佐賀関会員、
赤嶺会員らと登山にいきました。
　最近は仕事詰めでしたので、良いリフレッシュ
になりました。有難うございました。

野中　俊秀会員（5 口）
－ 3 －

本 日 の ビ ジ タ ー

松永　宏之会員の卓話

阿部　成善様（大分ＲＣ）

田尻副委員長初めての出席報告

　10 月 21 日に 34 回目の結婚記念日を奇跡的に
迎えることができました。



－ 4 －



－ 5 －



－ 6 －

基 隆 東 南 R C 訪 問


